
Care/i concittadine/i, 

avevo preparato altro per questa sera ma ritengo importante condividere con voi l'intervista al Prof 

Ivo Lizzola, che pone riflessioni importanti su molti aspetti di questo tempo che stiamo vivendo. 

Tocca temi che ci riguardano da vicino.  

Possiamo leggere a piccole dosi per coglierne l'importanza e la profondità. 

Attenzione all'altro, alla cura, alla prossimità.  

La distanza 

Buonanotte. 

Il vostro Sindaco 

 


